

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas karunia dan rahmatNya, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Gambaran *Body Image* Pada Perempuan Dewasa Awal Yang Melakukan Suntik Putih”**. Skripsi ini diajukan guna memenuhi persyaratan dalam menyelesaikan program studi Strata-1 (S1) Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul Jakarta.

Dalam penulisan skripsi ini, banyak sekali kendala atas kekurangan yang dihadapi peneliti, namun karena bantuan, dorongan, pengetahuan, bimbingan dan doa yang telah diberikan dari berbagai pihak yang tidak mungkin peneliti lupakan begitu saja, sehingga skripsi ini dapat selesai tepat pada waktunya. Semua ini juga dapat terlaksana karena dukungan dan bimbingan dari banyak pihak, oleh karena itu peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. **Ibu Dra. Sulis Mariyanti Psi., M.Si.** selaku dosen pembimbing serta Dekan Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul yang memberikan saya banyak saran dan masukan, bimbingan, kemudahan dalam memahami penulisan, dan dorongan motivasi kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Kepercayaan yang ibu berikan membuat saya semakin mendorong untuk menyelesaikan skripsi dengan baik, walau hasil skripsi ini tidak sesuai harapan saya. Akan tetapi senyum ibu setelah saya selesai sidang akhir menjadi sesuatu nilai lebih pada saya, dan ini menjadi rasa puas tersendiri bagi saya. Terima bu sulis ☺.
2. **Ibu Safitri, M.Si**, selaku dosen pembimbing akademik. Terima kasih atas support yang diberikan beliau kepada penulis, serta nasihat-nasihat yang membangun kepada penulis saat membuat skripsi.
3. **Seluruh Dosen Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul** yang tak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu. Terima kasih banyak atas segala pelajaran, bimbingan,serta masukan yang penulis terima dengan baik, selama duduk dibangku kuliah ini.
4. **Kedua orangtua penulis, Mamahku Yayah Rokayah “ceu rokky” dan Papahku A. Hurairoh Siregar** yang memberikan doa dan dukungan baik materil maupun moral serta senantiasa memenuhi kebutuhanku selama ini tanpa meminta balasan apapun. Terima kasih buat mamah dan papah untuk sabar

menanti "pemberian khusus" ini dan pengertian yang besar selama ini, walau sedikit mengecewakan mamah dan papah karena aku menunda kelulusan. *I'm really sorry. Love you so much EMAK BABEH :** ☺.

5. **Areo bersaudara.** Pertama, untuk kakakku **Febrinawaty Areo** yang selalu jadi tempat curhat TERPERCAYA dan senantiasa memberikan semangat selama satu semester ini untuk peneliti dalam menyelesaikan skripsi. Untuk adikku, **Al Hazmi Areo** yang sangat perhatian terhadap kakaknya ini...terima kasih ya "teh anget" yang sering dibuatin tiap malam hahaha. Dan yang terakhir, untuk abangku **Ferryanto Areo** mendoakan serta memberikan perhatian tak terduga kepada adiknya ini ☺.
6. **Terima kasih untuk diri sendiri** yang begitu luar biasa, ini skripsi menjadi salah satu pembuktian terhadap diri sendiri bahwa gue mampu menyelesaikan dengan 'baik'.
7. **Sepupu-sepupu TheGesrekGirl nini ciamis** (Mia cah Miunz, dan dedewww) yang memberikan semangat dengan candaan gesrek kalian kalo setiap ketemu hahaha...Akhirnya kita bisa jalan-jalan lagi tanpa harus kurang personil niyeee.
8. Terima kasih banyak untuk **Berllian Marsheilla**, kakak sepupuku yang sudah mengajarkan rasanya nolak halus tuk jadi subjek skripsi gue hahaha. Luar biasa penolakanmu mengajarkanku supaya tetap berpikiran positif ☺.
9. Sahabat-sahabatku. Mulai dari sahabat kecilku, **Felin Yulenda** yang selalu mengajak gue jalan kalau ini kepala sudah mentok menulis skripsi hahaha. Dan selalu mengingatkan hal-hal yang kadang terlupa oleh gue. Terima kasih Fel udah jadi sahabat gue selama 11 tahun ini, kita belajar banyak hal bersama-sama dari ABG sampai umur 20 lebih HAHAHA.
10. Terima kasih untuk **Tetaaa**, yang selalu baik sama nida dari dulu. Teta udah kayak kakak nida yang kedua. Mungkin sekarang aku belum bisa bales kebaikan teta, tapi pasti akan aku inget selalu kebaikan teta dan akan membalas kebaikan tetaaa ☺.
11. Sahabat SMPku, **Indah Savitri dan Maulidya Chandriany** yang selalu percaya kalau gue bakal menyelesaikan skripsi dengan baik. Keyakinan dari kalian ini membuat gue selalu semangat ☺. Kalian selalu menyumbang pikiran positif, kalau setelah ini akan ada hal indaaah katanya Indah sih HAHAHA...!
12. Sahabat-sahabat SMA. **Ayu, Isma, Devong, Mutia, Wulan wulwul, Anita Manurung** selalu mendukung dan menghibur didalam keadaan apapun. Terima kasih ya buat kalian, canda tawanya yang suka nyeleneh bisa buat gue ketawa ngakak.

13. Sahabat-sahabat diluar bangku sekolah, **Roby dan Thanty**. Terima kasih ya Roby lo itu kayak saudara gue banget, yaiyaaalaaaah karakter kita sama karena ultah kita sama HAHAHA. Lo galau gue juga galau, lo seneng gue juga seneng, ngeliat lo bertingkah kayak ngeliat gue ditubuh laki-laki...sumpeeh! Emaaang benar dah kita itu kayak **KEMBAR**. Semoga persahabatan kita selamanya ya. Untuk **Thanty**, bersyukur sangat gue mempunyai sahabat kayak lo. Gak bisa gue sebutin disini, yang jelaaaas gue sangat berterima kasih selama ini lo menjadi sahabat gue yang paling...paling.....paling ajaib HAHAHA! Semangaaaaat ya neng untuk praktek ke daerahnya, biar cepeeet jadi spesialis. Nanti kita buat duet bareng yang 'itu' ☺, gausah disebutinlah kan baru rencana ini HAHAHA...!!
14. Sahabat-sahabat **Thenenek's, Novi Marlina, Agus Triyana "Nananke", dan Vita Ardila "Nci Glodok"**. Buat Vita semangaaat yaaa tahuun 2015nya, pasti BISAAAA!!! Selamat ya Vita dapat dosen pembimbingnya, ciyeee sama niyeee dosen pembimbingan sama kayak gue HAHAHAHA...!!! SEMANGAT ya ta, gak boleh menyerah sama keadaan. Walau ada hambatan dalam menyelesaikan skripsi, lo harus terus 'jalan' gak boleh berhenti karena hambatan itu. Sekalipun 'jalan'-nya skripsi lo agak lambat karena hambatan lo harus terus lanjut. Sekalinya lo 'berhenti' maka skripsi lo akan selamanya *stuck*. Setiap abis bimbingan langsung revisian, gak boleh nunda-nunda dan kalau udah selesai langsung serahin balik! POKOKNYA, setiap minggu itu skripsi lo harus ada 'perkembangan' walau sedikit. OKEEEE!!! Ciaobellaaaa, kiss kiss... ☺.
15. **Poppy Ines Munandar**, HAHAHA teman berbagi cerita hal apapun mulai dari skripsi, kpop-lah, masalah kecantikan dan banyak lagi...pokoknya ga bisa disebutin dah kegiatan bareng kalo udah sama lo PONES hahaha...! Akhirnya gue mulai memasuki dunia baru lo pon... dunia kerja, duniaaaa yang katanya beda dari bangku kuliah..oh MY!!
16. Teman-teman seperjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini, **Clara Alverina Yuliana**, ciyeee akhirnya wisuda bareng kita. Terima kasih ya ra segala bantuan lo yang gak mungkin gue sebutin satu-satu disini, tapi selalu gue inget dalam hati gue. Terima kasih ya ra, lo datang disaat gue mengalami kebingungan dan kepedihan saat gue mengalami kecelakaan yang membuat gue nyaris gak bernafas sampai sekarang...emang sih lebay bahasa gue tapi begitu adanya HAHAHA! Dan **mami Widya**, akhirnya kita wisuda mih...WISUDAAA!!! setelah tahun lalu kita gak bisa wisuda bareng 2009.
17. Psikologi 2010 Reguler; **Ririn Anggreini, Dini, Ega, Kartika, dan** khususnya **Winda Septa Riani** yang telah menjedotkan gue dengan wejangannya hahaha.

Aseeliii lo wind, gue masih inget setiap ucapan lo pas ‘ngejedotin’ kepala gue yang akhirnya membuat gue sadar bahwa banyak yang perlu gue perbaiki ☺.

18. Untuk satu nama yang gak bisa gue sebutin namanya tapi sebut aja **dia**. **Dia** udah berhasil membuat senyum manis diakhir perjuangan ini, semoga kita semakin dekat. Dan **dia** akan selalu ada disetiap doa-doa gue setelah ‘berkomunikasi’ dengan **ALLAH SWT**.
19. Untuk teman-teman satu angkatan **Psikologi 2009**, terima kasih atas motivasinya selama ini dan yang belum lulus tetap semangat yah kalian pasti bisa ☺. Selalu yakin dengan apa yang sedang dikerjakan, serta mulai sekarang harus bisa memutuskan prioritas, serta kalahkan rasa malaaaas....**SEMANGAAAAAAAAAAAAAAT!!!**
20. Ketiga Subjek yang bersedia meluangkan waktu dan memberikan informasi mengenai pengalaman hidupnya kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik.
21. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu dalam penyelesaian Skripsi ini.

Sampailah peneliti pada kalimat penutup dari pengantar ini, peneliti menyadari akan segala kekurangan dalam penulisan Skripsi ini baik dari segi isi, warna maupun corak sehingga peneliti sangat mengharapkan kritik dan sarannya yang berhubungan dengan skripsi ini. Namun harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul Jakarta. Atas perhatian semuanya, peneliti ucapkan terima kasih

Jakarta, September 2014

Penulis